

## Unas 3.000 personas disfrutaron de la final de la Eurocopa en la Plaza Castelar

14/07/2024



Los eldenses se han reunido en la Plaza Castelar para disfrutar del fútbol | Nando Verdú.

La Plaza Castelar se ha llenado de personas esta tarde para disfrutar de la final de la Eurocopa entre España e Inglaterra. Unas 3.000 personas no han dudado en acercarse a ver el partido en una pantalla gigante instalada por el Ayuntamiento de Elda.

El buen ambiente se sentía en la plaza pues la afición vitoreaba cada jugada de la selección española. La población llevaba banderas, camisetas y bufandas de España, y muchos también lucían los colores rojo y gualda en su rostro. Mientras que en la parte delantera había sillas, ha sido tal la cantidad de personas que han

acudido que la gran mayoría han permanecido de pie.

La fiesta ha comenzado a las 18 horas y se alargará hasta el final del partido.

También se han llenado los bares y cuartelillos, pues el público quería disfrutar del partido con la familia y los amigos.

La población ha llenado la plaza | Nando Verdú.

